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Neuvicoises, Neuvicois 
1000 caractères au lieu de 2000 ! Décision prise en conseil municipal par les élus de la majorité ! 
Il faut aussi museler l’opposition !  
Comment dénoncer en si peu de mots une gestion hasardeuse avec les projets de Tiers Lieu, de réhabilitation de 
l’ancien hospice, de construction d’une nouvelle salle omnisport sans en connaitre les coûts ? 
1000 caractères pour dénoncer la volonté des élus de la majorité d’augmenter leurs indemnités au moment ou 
l’ensemble des citoyens doit faire des efforts, au moment où tout le monde a pu constater une hausse de l ’impôt 
foncier. Les élus de l’opposition se sont battus pour que la majorité renonce ! 
Vous avez remarqué une hausse de vos dépenses, il en est de même pour les toutes les communes, sauf pour 
Neuvic où les dépenses à venir n’inquiètent pas la majorité.  
Alors quelles solutions ? L’impôt ? Ou revoir ses ambitions à la baisse ? En ce début d’année où le coût et le 
manque d’énergie inquiète les neuvicois, la rénovation énergétique des bâtiments communaux est à l’arrêt ! 
Alors, plutôt de que s’affairer à gérer les problématiques actuelles et à venir, la majorité préfère s’octroyer les 
services d’un avocat pour régler le contentieux qui oppose désormais la commune de Neuvic au directeur général 
des services ! En cette période où les illuminations ont brillé, l’avenir des neuvicois risque de s’assombrir…. 
En cette année 2023, nous vous adressons nos meilleurs vœux et nous comptons sur votre soutien. 
Ensemble pour Neuvic C. LARTIGAUT, F. SOMPAYRAC, G. REPEZZA 

Chères Neuvicoises, Cher Neuvicois,  
Avant tout propos, vous devez savoir que le Conseil Municipal du 3 octobre 2022 a décidé de museler l ’opposition. 
En effet, notre espace d’expression est diminué à 1500 caractères et notre photo est supprimée !  Jamais l’opposi-
tion n’a été autant censurée de la sorte à Neuvic. Mais ce n’est pas tout ! 
D’abord, je souhaite revenir sur le projet d’augmentation des indemnités versées à Madame le Maire de + 21 %, au 
1er adjoint de + 48,5 % et aux 2e et 3e adjoints de + 103 %. Il n’a échappé à personne que la France subit de plein fouet 
l’inflation et la Commune de Neuvic n’est pas épargnée. Mais plutôt que d’agir pour leur commune, l’exécutif pen-
sent d’abord à soutenir leur pouvoir d’achat avant celui des Neuvicois. Une honte pour ceux qui se disent de gauche 
et dont la priorité est censée être le bien-être citoyen.  
Par ailleurs, le 17 août dernier, Madame le Maire, sans en avoir averti la Commission Ressources Humaines, a  
démis de ses fonctions de Directeur Général des Services Gilles Estrade. 
 Il est regrettable que l’exécutif ne se remette pas en question et rejette la faute sur les autres plutôt que de  
chercher à s’améliorer. Aussi, il est temps que l’exécutif, endosse ses responsabilités vis-à-vis de la Commune de 
Neuvic. 
Ma déception pour Neuvic est le constat d’un Conseil Municipal déjà à bout de souffle à mi-mandat, sans aucun 
projet ambitieux. Il est nécessaire que les choses changent ! J’espère que l’année à venir sera signe de renouveau.  
Je vous souhaite tout simplement de belles fêtes de fin d’année et le meilleur pour 2023. Une bonne santé, la joie, 
une année pleine de saveurs. 
Thierry MURAT   

Neuvicoises, Neuvicois 
je ne fais plus partie du groupe majoritaire; j' avais pensé à tort qu'un conseil municipal était composé de  
personnes qui apportent des idées et peuvent discuter librement .Je relis avec peine la profession de foi avec  
laquelle j'étais élue: projets abandonnés, programmes réduits .Je comprends donc la démission de certains 
élus .Désolidarisée du groupe majoritaire donc indépendante je continue à siéger au conseil municipal.  
Soucieuse de l 'accès aux soins de santé pour tous les Neuvicois j'ai proposé au dernier conseil que la commune 
signe un partenariat " ma commune ,ma santé" ainsi nous pourrions obtenir les avantages et les tarifs d 'un contrat 
groupé pour une mutuelle de santé accessible à tous les habitants; de plus en plus de gens ne se soignent pas 
faute de moyens et de remboursements insuffisants. 
Je souhaite lancer l 'idée d 'achats groupés, l 'objectif consiste à rassembler un maximum d 'habitants afin  
d 'augmenter notre capacité de négociation et d 'obtenir de meilleurs tarifs pour le fuel, le bois ,les granulés, les 
récupérateurs d 'eau, tout est possible .Ensemble nous aurons du poids; certaines communes le font , pourquoi pas 
Neuvic! 
Je suis au service de toutes et tous 0689246149 à votre écoute. 
Par avance , je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d 'années ; prenez soin de vous et de vos proches ;réalisez vos 
vœux les plus chers à vos yeux , bonne année 2023. 
Nathalie HERNANDEZ DE CASTRO 

 

 



 

 

Chères neuvicoises, neuvicois 
Face à une opposition virulente et qui déforme les informations, il est apparu nécessaire et légitime que le groupe 
majoritaire, composé de 14 élus sur 19, puisse répondre et rétablisse certaines vérités par le biais de cette  
tribune. 
Après avoir constaté que dans toutes les collectivités environnantes, tous les groupes, y compris le groupe  
majoritaire, exercent un droit d’expression, nous aurons à présent une tribune politique régulière dans le bulletin 
municipal. 
L’espace d’expression de l’opposition n’a pas été diminué mais a été partagé en trois tribunes distinctes suite au 
départ de Nathalie Hernandez du groupe majoritaire et de sa volonté de s’exprimer en son nom. 
Après des débuts avec une opposition constructive, ouverte au dialogue et dans le respect des différences, nous 
regrettons la tournure des débats et le changement radical de certains comportements, ce qui est dommage.  
Les neuvicois attendent autre chose que des débats stériles et sans ambition pour la commune.   
Nous restons mobilisés et à l’écoute de tous, en accord avec nos convictions et nos valeurs. 
En cette époque empreinte d’inquiétudes justifiées, nous souhaitons que l’année à venir vous apporte enfin de 
bonnes nouvelles, la joie et la santé. 
Pascal RONCERAY 
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